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Республика Польша

Уважаемые Господа!

Меня очень радует факт, что Фестиваль польских фильмов 

«Висла» стал постоянным событием в календаре культур-

ных событий, подтверждением чего является нынешний 

юбилейный пятый выпуск. Это мероприятие оказывает зна-

чительное влияние на популяризацию польской кинемато-

графической культуры у наших восточных соседей, пока-

зывая как современные картины, так и классику польской 

кинематографии. Перед Вами восемь дней Фестиваля, на-

полненных лучшими польскими фильмами. Разнородность 

предлагаемой программы позволит каждому зрителю вы-

брать для себя что-нибудь интересное, а знакомство со 

всеми фильмами даст полное представление о современ-

ном польском кино. Меня радует факт, что большинство 

показываемых на фестивале фильмов гостило также на 

прошлогоднем Фестивале польских художественных филь-

мов. Зрители получат возможность не только посмотреть 

прекрасные фильмы, но и лучше познакомиться и понять 

жизнь в Польше и разнородность польской культуры.

Я желаю Вам незабываемых кинематографических впечат-

лений!

Лешек Копець 

Директор Gdynia Film Festival

Rzeczpospolita Polska

Szanowni Państwo,
Bardzo cieszy mnie fakt, że Festiwal Filmów Polskich „Wisła” na stale 
wpisał się do kalendarza imprez kulturalnych, czego dowodem jest tego-
roczna jubileuszowa 5. edycja. Wydarzenie to w znaczący sposób wpły-
wa na promocję polskiej kultury filmowej u naszych wschodnich sąsiadów, 
prezentując zarówno najnowsze obrazy, jak i klasykę polskiej kinemato-
grafii. Przed Państwem osiem festiwalowych dni, wypełnionych najlepszy-
mi polskimi filmami. Różnorodność proponowanego programu sprawia, że 
każdy widz znajdzie dla siebie coś interesującego, a zapoznanie się  ze 
wszystkimi propozycjami da z pewnością w miarę pelny obraz współ-
czesnego polskiego kina. Cieszy mnie fakt, że wiele z prezentowanych 
filmów gościlo na ubiegłorocznym Festiwalu Polskich Filmów Fabularnych. 
Ci, którzy wybiorą się na pokazy festiwalowe, będą mieli okazję nie tylko 
obejrzeć wspaniale filmy, ale także lepiej poznać i zrozumieć różnorod-
ność życia i kultury polskiej.
Życzę Państwu niezapomnianych wrażeń filmowych!

 

Leszek Kopeć 

Dyrektor Gdynia Film Festival


